

Spenden, die das Herz berühren



www.kleineherzen.de

Ergebnis der
Pfandbon-Aktion
in der Zeit
vom 6.12.2018
bis 6.12.2019:

2.470€

Liebe Kunden und SchülerInnen der IGS Helpsen!

Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung, denn mit Ihrer Pfandgeld-Spende in Höhe von 2.470 Euro helfen Sie dem Verein "Kleine Herzen Hannover" bei einem ganz wichtigen Projekt!

An der Medizinischen Hochschule Hannover werden Kinder mit besonders schweren Herzerkrankungen behandelt. Einige Patienten müssen aufgrund der Schwere der Erkrankung an ein Herzunterstützungssystem (VAD) angeschlossen werden, da das eigene Herz die Versorgung des Körpers nicht mehr gewährleisten kann.

Die Zeit bis zur Genesung des Herzens oder einer Transplantation kann dabei Monate oder auch Jahre dauern, wobei die Kinder aufgrund der fehlenden Mobilität auf der Intensivstation verbleiben müssen. Das VAD-Mobil ermöglicht es den Kindern und Eltern, Ausflüge auf dem Klinik-Gelände zu tätigen. Sie können so dem Alltag und Stress der Intensivstation für ein paar Stunden entfliehen, die Sonne genießen, oder ein Eis essen gehen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Unterstützern, denn mit dieser großartigen Pfandspenden-Aktion von EDEKA Körper können wir mit der Herstellung des VAD-Mobils beginnen.

"Kleine Herzen Hannover e.V. - Hilfe für kranke Kinderherzen" sorgt für eine Verbesserung der psychosozialen Betreuung von jungen Herzpatienten an der Medizinischen Hochschule Hannover. Weitere Informationen: www.kleineherzen.de

Wir  Lebensmittel.

